
          2 月 23 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、日立特別支援学校の鈴木先生、菊池先生宜し

くお願い致します。 

ドラムセットの贈呈式に出席させていただきました

が、子供たちがいきいきと生活しているのが垣間見え、

嬉しく思いました。 

前にも話しましたが、伝達式の時に、私はノーネクタ

イでラフな格好で行き、鹿志村会員はビシっと決めた格

好で行きましたら、子供たちは鹿志村会員だけに挨拶し

ていまして、子供は正直だなと微笑ましく思い出します。 

先週土曜日、炉辺会合に出席いただきましてありがと

うございました。私は風邪を引き途中退席しましたが、

いろいろな話題が出て良かったと思います。 

55 周年の実行委員長や再来年のガバナー補佐の人選

については、パスト会長会議を開くことになりました。 

来週の理事会では、役員の選出について話しをしたい

と思います。案を出しましたので、ご指摘がありました

らその時にお願いします。 

また、他 RC の例会の食事は、来た順に自由に始める

というのが常識のようです。日立南 RC は礼儀正しく集

まってから始めておりますが、時間を有効に使うには自

由に始めたほうがいいかなと個人的には思っています。 

今日は、ロータリークラブの合併についてお話します。 

ロータリークラブは合併は認められないと以前先輩

にお聞きしておりましたが、2013 年の手続要覧を読破し

ましたら、合併についての記載がありました。合併は出

来るようです。 

新入会員も全くいない状況なので、日立市内に現在 5

クラブありますが、3 つくらいでいいのかなと思います。 

今すぐやることではないですが、将来のこととして会

長の時間に話させていただきました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

出席報告     荒川副委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 68％ 11名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 日立特別支援学校 菊池先生、鈴木先生、よろしく

お願いします。 

石川会長 

 特別支援学校の菊池さん、鈴木さん卓話楽しみです。 

川村幹事・山本忠安 

 社会奉仕委員会卓話させていただきます。 

鹿志村高道 

 社会奉仕委員会、卓話よろしくお願いします。 

高島章行・千葉省三・川崎健輔・信太克己・ 

白土仙三郎・石川國博・弓野博司・朝日正道・ 

木本貴一・星 勝治・荒川浩信・小澤 興・ 

鈴木俊彦 

 なかなか出席できなくてすみません。 

佐藤信彦 
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■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 34,000 円 累計額 857,000 円 

 

 

プログラム 

卓話 

社会奉仕委員会         鹿志村委員長 

 今年度の地区補助金を活用いたしまして、日立特別

支援学校にドラムセットを寄贈しました。 

 今日は、学校の様子などを、菊池先生と鈴木先生に

スライドを使ってお話いただきたいと思います。 

 宜しくお願いいたします。 

 

日立特別支援学校          菊池先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒の様子やドラムセットを使っての音楽の時間

の様子などをご紹介させていただきたいと思いま

す。 

 生徒は大変音楽が大好きです。楽しく踊ったり歌っ

たりする生徒がほとんどです。 

 現在、小学部が 50 名、中学部が 45 名、高等部が 42

名の合計 137 名の生徒が在籍しております。 

 少子化により子供の数は減っておりますが、特別支

援学校においては年々生徒数が増加しており、教室

の数が不足しております。環境面で難しい状況です。 

 生徒は自立を目指して日々の学習を頑張っており

ます。身辺的な自立をめざす生徒、社会的な自立を

めざす生徒など、様々なニーズの生徒が集まってお

ります。 

 日立市の特別支援教育の中核的機関として機能し

ています。 

 近年の特別支援教育の動向ですが、これまでは障害

は治すもの、改善するもの、訓練するものとしてき

たのですが、今現在は、障害は個性として捉え、克

服するものではなく、うまく折り合いをつけて生活

していこうとなってきています。 

 私の所属する高等部の紹介をしたいと思います。 

 高等部の大きな特長として、職業教育に力を入れて

います。進路を意識した教育をしております。 

 運動面にも力を入れており、サッカーの県大会で優

勝しております。 

 作業学習で付けた力を社会で活かすために、現場実

習に取り組んでおります。一般の会社に実習に出ま

して、社会でしか学べないことを経験しています。 

 音楽の授業についてお話させていただきます。 

 音楽を通して、生活を明るく楽しいものにすること

を目標として授業をおこなっております。 

 カラオケを使った授業もあります。 

 本物の楽器の音を聴く授業も展開しております。 

 寄贈いただいたドラムセットは、嬉しく楽しく演奏

させていただいております。生徒全員にドラムを経

験してもらいました。8 ビートを刻める生徒もおり

ます。休み時間にもやりたがる生徒もいます。 

 文化祭でもドラムセットを利用させていただきま

した。大変盛り上がり、大成功でした。 

 それでは、実際に演奏している動画を見ていただき

たいと思います。 

 ドラムセットを寄贈していただいたお陰で、生徒た

ちの心が広がりました。 

 どうもありがとうございます。 

 

日立特別支援学校          鈴木先生 

 当校は、県内で唯一の市立の特別支援学校です。 

 特別支援学校は県内で 24 校あります。知的障害の

生徒を主としております。 

 昭和 43 年に創立しております。 

 スクールバスが 3 台あり、小学部・中学部の生徒が

中心に利用しています。 

 高等部の授業は、小学校高学年程度の内容です。 

 高等部卒業後は、一般就労か福祉就労となります。

一般就労では、実習を通して就職する形で進路指導

しております。年々、一般就労が少しずつ増えてき

ております。 

 困っているのは就労先が少ないことです。ご興味の

あるかたがおりましたら宜しくお願い致します。 

 本日はどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


